

Sprüche meiner Web- Site

Liberté toujours

heute mache ich mal das was ich will, nämlich garnichts

Der Lösung ist das Problem egal

Wir können den Wind nicht ändern, aber wir können die Segel anders setzen

Wer kein Ziel hat, kann auch keines erreichen

la vie est trop court pour être très triste

Der längste Weg beginnt mit dem ersten Schritt

Ich werde keine Sekunde verschenken, an Leute zu denken, die ich nicht mag

Wenn alles gegen dich zu laufen scheint, erinnere dich daran, dass das Flugzeug gegen den Wind abhebt, nicht mit ihm

Kreative Menschen haben keine Unordnung - Sie haben nur überall Ideen rumliegen.

Besser ein Stück Stoff im Gesicht, als ein Zettel am großen Zeh (Corona)

Egal wie tief man die Messlatte für den menschlichen Verstand ansetzt, jeden Tag kommt jemand und marschiert aufrecht drunter durch.

Dummköpfe zu ertragen, ist sicherlich der Gipfel der Toleranz

Der Hauptgrund für Stress ist der tägliche Kontakt mit Idioten

Die Zehn Gebote sind deswegen so kurz und logisch, weil sie ohne Mitwirkung von Juristen zustande gekommen sind.

Richte Deinen Focus auf die Lösung und nicht auf das Problem

Genieße Deine Zeit, denn Du lebst nur jetzt und heute. Morgen kannst Du gestern nicht nachholen
und später kommt früher als Du denkst.

Schließe ab mit dem was war, sei glücklich mit dem was ist und offen für das was kommt.

Das Leben ist schön, von einfach war nie die Rede.

Wenn die Vergangenheit anruft, dann leg einfach auf ! Sie hat dir nichts mehr zu sagen.

Wenn du im Recht bist, kannst du dir leisten, die Ruhe zu bewahren.

Und wenn du im Unrecht bist, kannst du dir nicht leisten, sie zu verlieren.

Man ist nicht gut weil man Tradition hat, sondern man hat Tradition weil man gut ist.

Das grösste Übel, das wir unseren Mitmenschen antun können, ist nicht, sie zu hassen,
sondern ihnen gegenüber gleichgültig zu sein.

Beherzt ist nicht, wer keine Angst kennt, beherzt ist, wer die Angst kennt und sie überwindet.

Bildung ist das, was die meisten Menschen empfangen, viele weitergeben und die wenigsten haben.

Die Fähigkeit, das Wort Nein auszusprechen, ist der erste Schritt zur Freiheit.

Demokratie darf nicht so weit gehen, dass in der Familie darüber abgestimmt wird, wer der Vater ist.

Es muß doch etwas faul sein im innersten einer Gesellschaft, die ihren Reichtum vermehrt, ohne ihr Elend zu verringern.

Wenn Du ein Problem hast, versuche es zu lösen, kannst Du es nicht lösen, dann mache kein Problem daraus.

wenn du fliegen willst musst du loslassen, was dich runterzieht

Einfach mal dankbar sein, für alle Probleme die wir nicht haben

Logik wird dich von A nach B bringen, Phantasie wohin du willst.

Erfahrung ist der beste Lehrmeister, und das Gute daran ist: Man bekommt stets Einzelunterricht

Profitez d'un moment de détente

Die Kunst, Zeit zu haben, ist auch die Kunst, sich die Leute vom Leib zu halten, die uns die Zeit stehlen.

Fortschritt ist nur möglich, wenn man intelligent gegen die Regeln verstößt.

Planung zwingt dazu, sich ernsthafte Gedanken zu machen, bevor man sich Sorgen machen muß.

Wenn du nicht bis an den Punkt gelangst, wo du scheiterst, weißt du ja nie, wie weit du gehen kannst.

Ironie ist...wenn deutsche Politiker ohne Berufsabschluß einen Fachkräftemangel in unserem Land beklagen

Es gibt Menschen, die der lebende Beweis dafür sind, dass ein komplettes Versagen des Gehirns
nicht zwangsläufig zum Tod führt.

Nichts ist so wichtig, als daß es morgen schon wieder Wurst wäre.

Natürlich spreche ich mit mir selbst. Manchmal brauche ich eben kompetente Beratung.

Wer Politik heute versteht, der kann auch durch NULL teilen.

Immer die Wahrheit sagen, bringt einem wahrscheinlich nicht viele Freunde, aber dafür die Richtigen.

Wer glaubt etwas zu sein, hat aufgehört etwas zu werden.

Wähle einen Job, den Du liebst, und Du wirst nie wieder Arbeiten müssen.

Wir leben alle unter dem gleichen Himmel, aber wir haben nicht alle den gleichen Horizont.

Egal wie stark Du bist, Du kannst keine Hand halten, die Dich los lässt.

Wo wir sind ist vorne, ... und wenn wir mal hinten sind, dann ist eben hier vorne.

Wenn wir angegriffen werden, weil wir die Wahrheit sagen, dann muss es auf der anderen Seite viele Lügen geben.

Gerüchte werden von Neidern erfunden, von Dummen verbreitet und von Idioten geglaubt ...

vor einem Problem davonzulaufen vergrößert nur die Entfernung zu seiner Lösung

Die vier wichtigsten Worte in meinem Leben: ICH MUSS GAR NICHTS

Als Gott mich schuf sagte er grinsend: Keine Ahnung ob das gut geht, aber lustig wird`s bestimmt.

ERFOLG hat FEINDE

man sollte viel öfter nachdenken. Am besten schon vorher

verwählt kostete früher 50 PfennigeHeute unsere Existenz

Wenn du wirklich etwas willst kannst du herausfinden wie du es erreichen kannst

Auch Wolkenkratzer haben mal als Keller angefangen

Vergiss die Fehler und behalte die Lektionen

Wer die Wahrheit sucht, muss sie auch ertragen können

Ich habe eine positive Einstellung. Wie man das macht ? Ich schreibe mir meine Horoskope selber.

Denke nicht so oft an das, was Dir fehlt, sondern an das was Du hast.

fang nie an aufzuhören, hör nie auf anzufangen

Fürchte Dich vor Eis und Kälte, vor Bankern und vor Rechtsanwälte

Vergib deinen Feinden, aber vergiss niemals ihre Namen

"Du stolperst nicht, weil ich hinter Dir gehe", sagt die Vergangenheit, "sondern weil du zuviel zurück blickst."

Nur wenige wissen, wieviel man wissen muss, um zu wissen, wie wenig man weiss.